
 

 

 

 

 

新 年 を 迎 え て 

                          校 長  栗 原  満 

新年あけましておめでとうございます。 

昨年は、保護者、地域の皆様の温かなご理解とご支援のもと、子ど

もたちは、数々の学業、行事、部活動等で大きな成果を得ることができ

ました。心より感謝申し上げます。 

新しい年が明け、早や２週間が経とうとしています。あらためまして、今

年も保護者、地域の皆様には、豊玉中学校へのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。 

子どもたちは、新しい年を迎えるに当たり、「今年こそ」との思いを強くもったことと思います。節目は、新たな気

持ちをもつ機会となります。自分なりの目標を決め、少しでも到達するために努力を惜しまないで欲しいと思いま

す。また、ご家庭におかれましても、子どもたちのこの気持ちが、いつまでも持続するように、時には励まし、時に

は温かく見守るようにしていただければと思います。 

とかく、私たち大人は、子どもたちをみるときに、欠点ばかりが目につき、否定的な面を強調して捉えてしまうこと

があります。また、結果を出すことに急ぐあまり、子どものもっている意欲をつみとってしまうことはないでしょうか。

子どもなりに努力したにもかかわらず、つい「もっと・・・・」と要求が高くなってしまうこともあります。小さなことであ

っても、努力したことに対して褒めていただければと思います。子どもたちは、私たち大人から、長所を認められる

ことで、どれほど大きな励みになるかしれません。 

一人ひとりの子どもの興味や関心を大切にし、それぞれの子どもの得意な分野で活躍させることが、一人ひとり

を大切にし、個性を伸ばす教育につながると信じています。今年も教職員一同、力を尽くしてまいります。 

私も、豊玉中学校の子どもたち一人ひとりのよいところを一層見つけられる一年にしたいと思っています。 
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練馬区立豊玉中学校「入学準備説明会」のご案内 

日時 平成2９年2月4日（土） 

13:00～13:30「受付・ビデオ上映」、13:30～14:10「説明会」、14:15～14:40「校内見学（希望者）」 

場所 練馬区立豊玉中学校 3階視聴覚室 

【問い合わせ先】副校長 長谷川 学 / 教務主任 柳井 理惠子 電話０３－３９９４－１４５１ 
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◇◇◇ 新年を迎えた生徒会・委員会活動のようす ◇◇◇ 

「過程から結果へと」     生徒会会長 岡田 嬉楽 

先月、チャイム前着席の企画を行いました。各学級で声

をかけ合い、とても良い結果を収めることができました。

今後、生徒会活動や委員会活動のリーダーシップを３年生

から２年生へと引き継いでいくこととなります。その責任

をしっかり自覚し、学校の中心となって、後輩達の見本と

なるよう努力していきたいと思います。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

「あいさつ運動」      生徒会副会長 平井 実由 

 先月、全校生徒へのお知らせをしないで「あいさつ運動」

を行いました。「あいさつ運動」に関係なく、普段から自

然に「あいさつ」ができるようにするためです。生徒の皆

さんが、自分からすすんで「あいさつ」ができたかどうか

を振り返り、今後の生活を見直していってほしいと思いま

す。 

 また、1 月 17 日（火）～20 日（金）の期間は、「小中あ

いさつ運動～笑顔であいさつハイタッチ～」を行います。

豊玉小学校と豊玉南小学校の校門で、あいさつを呼びかけ

ます。ご協力いただいた生徒の皆さん、ありがとうござい

ます。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

「今後の活動」      １年学級委員長 見米 由妃 

 １学年学級委員会では、学年集会を開き、各クラスの反

省と恒例となっている素晴らしい取り組みに対する「ベス

ト３」の発表を行いました。また、２学期のまとめとなる

レクリエーション活動に続き、１月の年明けには、みんな

が明るく元気に過ごすことができるように「あいさつ運動」

を行います。よろしくお願いします。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

「今後の活動」     ２学年学級委員長 竹本 子龍 

 ２学年学級委員会は、学期末の学年集会で２学期のまと

めを行いました。学校の中核を担う２学年として、しっか

りとした心で臨むことができました。今後は、最高学年と

なる３年生に向けて準備をしっかり行っていきますので、

皆さんのご協力をお願いします。 

 

「今後の活動」     ３学年学級委員長 伊藤 拓哉 

 今、３年生は、進路選択・進路決定に向けて様々な準備

や取り組みを行っています。学級委員会としての活動が十

分にできていませんが、３年生全員が、後輩の手本となる

ように、学習や生活をしっかり見直し、誇れる上級生とし

ての姿を示していきましょう。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

「整美委員会のお願い」    整美委員長 神原 碧黎 

 昨年末の１２月２１日（水）に大掃除を行いました。新

年を迎え、整美委員会では、活動方針として掲げた「仕事

に責任をもち、心地よく過ごせる学校づくりをサポートす

る」をモットーに、さらに清潔感あふれる豊玉中学校を目

指していきます。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

「衛生委員会の活動」     衛生委員長 中根 翔悟 

 今冬は、感染性胃腸炎やインフルエンザが流行すると言

われています。衛生委員会としては、手洗いやうがいの呼

びかけ、給食のあいさつ、牛乳キャップやビニールの分別

などをしっかり行い、豊中生が安心して生活できるよう取

り組んでいきます。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

「図書委員会より」      図書委員長 島倉 萌花 

 昨年の１１月に行われた読書週間キャンペーン、１２月

～１月の冬休み特別貸し出しキャンペーンに引き続き、今

年もたくさんの企画を考えて行きますので、ぜひ図書室へ

お越し下さい。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

「放送委員会の活動」      放送委員長 細海 泰 

 放送委員会では、朝礼のマイク準備や昼の放送の選曲、

行事のアナウンスや進行などを行っています。３学期は、

三年生を送る会、卒業式など、大きな行事での取り組みが

中心となります。「誇れる上級生、見習う下級生」のスロ

ーガンのもと、３年生から学んだことを来年度に引き継い

で行けるよう、しっかり取り組んで行きます。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

◇◇◇ 生徒会ユニセフボランティアのようす ◇◇◇ 

 １月１２日（木）～１４日（土）に、豊玉中学校と練馬駅周辺において、「豊玉中学校生徒会ユニセフボランティア募金」

を行いました。本校の生徒、保護者、地域の方々のご協力により、総額５７，４７１円をユニセフ協会へお送りさせていた

だきました。ありがとうございました。（練馬区立豊玉中学校生徒会） 

  

   


